



徳成寺

寺とかわら版

第91号 2014年7月



いつもありがとうございます。住職の大山です。

2014年も半分が終わりました。ブラジルW杯での

日本代表は、力が出し切れずに本当に残念でした。

結果がどうあれ、力を出し切れないことに悔いが残ります。

私たちも2014年の前半を終えて、力を発揮できたでしょうか？

徳成寺では、2007年にスタートしたホームページを

この度、リニューアル致しました。今までより読みやすく

あなたに伝わるよう精一杯力を尽くしました。

かわら版ともども、ホームページもどうぞご覧下さいませ。

発行責任者

住職

大山健児

坊主

大山ひとみ



徳成寺・跡取り長男の東京奮闘記

兄です。

まだ雨が多い東京では中々気軽にお出かけとはいかない日々が続いておりますが、皆さんいかなさっておりますでしょうか。

6月の頭から中頃までは特に雨が激しかったので家で過ごす日々が多かったので、気分転換の為に数年ぶりにプラモデルに挑戦しておりました。

最近のキットは非常に良くできていて、組み立ててシールを貼るだけでかなり完成度の高い作品に仕上がるので、さらにできるようになったな、バンダイ！と非常に驚いております。写真のプラモデルはRG ガンダムmk-2という商品です。合掌。

